Chronik IDI-Alpins

<u> Wanderung Nr.</u>: 237

Datum: 18. April 2009

Ort / Zielgebiet: Hohenlohe / 06

Lili: Ursula und Harald

Teilnehmer:

Franz, Otto, Claudia, Jochen B., Harald & Ursula, Paul & Margrit

Route:

Otto macht eine Sondereinlage bei der Anfahrt und erreicht den Startpunkt nicht wie geplant.

Wir starten in Ernsbach auf einer Höhe von ca. 200m und steigen über die Wegemarkierung mit dem Roten Kreuz durch die Stelzersklinge den Kocherhang aufwärts zum Gestüt Spitzenhof, weiter nach Neusaß (höchster Punkt mit ca. 330m).

Hier treffen wir den lieben Otto nach seinem Aufstieg von Schöntal. Weiter geht es in Richtung Kloster Schöntal. Einkehr im Cafe des Klosters Schöntal (obwohl sich Otto vorher wegen Parkplatz schon mit dem Wirt gekabbelt hat). Dort gibt es Kleinigkeiten - den schönen Kuchen nutzt außer Franz keiner. Die Barockkirche und das prächtige Treppenhaus der alten Abtei, sind bauliche Höhepunkte des Barock in Süddeutschland.

Wir verlassen das Kloster auf der Südseite und folgen dem Wanderweg mit dem blauen Kreuz jagstabwärts bis Berlichingen, zum Geburtsort des Ritters mit der eisernen Faust. Vorbei am gewaltigen Steinwerk, dem Wanderpfad durch den Prallhang folgend, erreicht man Jagsthausen. Ein kurzer Abstecher zur Besichtigung der Götzenburg lohnte sich.

Dort dann Beendigung der Tour, kurzer Autotransfer mit Hilfe von Margrit und Paul bzw. Otto nach Ernsbach ins LAMM.

Bei gutem Essen hatten wir einen schönen Abschluß der Tour.

<u>Wetter</u>: Dauerregen

Verpflegung: hervorragend im Lamm in 74670 Ernsbach bei Familie Spindler

Übernachtung: nur die beiden LILIs am Vorabend im Kloster Schöntal

Bewertung: alle waren fröhlich, trotz sehr bescheidenem Wetter ...



Gesamtbewertung der Beteiligten und der Lilis:

Bemerkungen / Kommentare / Zitate: eine Tour zwischen Matsch und MIELE